

# Collège Licence

---



Toute princesse a besoin d'un Héros pour la secourir. Douce, fraîche, pimpante, Peach était de ces princesses innocentes qui vivent dans l'allégresse de l'insouciance. Cela faisait d'elle la proie préférée des ravisseurs. Heureusement, son Héros à elle, un petit moustachu à la voix aiguë nommé Mario, était déterminé à la sauver de toutes les situations périlleuses. C'est ainsi que Mario a dû, par tous les temps, affronter des conditions terribles afin de la secourir. Il a d'ailleurs été forcé de prendre congé de son emploi de plombier pour remplir sa fonction de héros. C'est beau mais ce n'est pas rémunéré.

Mario ne reculait devant rien, quitte à mettre sa propre vie en danger, courant par monts et par vaux, sautant au-dessus de crevasses abruptes, surfant sur des arcs-en-ciel, tombant dans des coulées de lave au prix de quelques coups de chaud, à voyager au bout de l'espace là où les champignons sont géants et où les plantes dévorent pilotes et autos, pour souvent découvrir qu'elle était détenue, encore plus loin et surtout ailleurs.

Cependant, malgré tous ces efforts, jamais la Princesse ne lui a exprimé sa gratitude autrement que par un baiser volé entre l'oreille et la moustache. Mario l'avait pourtant plusieurs fois demandée en mariage sans que l'intéressée ne lui témoigne le moindre intérêt, elle qui n'avait d'yeux que pour Luigi. Néanmoins, tous deux avaient convenu que s'il la sauvait de toutes ces péripéties, elle ferait de lui un homme riche et célèbre. Lassé de cette promesse négligée, Mario commença à boire pour oublier son désarroi. Des bières blondes, il finit par préférer les brunes. C'est ainsi qu'il tomba sous le charme de Pauline, femme élégante et aux formes plus généreuses, capable d'envoûter les hommes et accessoirement d'autres primates...

Afin de réconcilier la Princesse et son Héros, leurs amis Bowser et Toad prirent la décision d'organiser une course de vitesse « *pour changer des matchs de tennis* ». Pour avoir des capacités hors norme et retrouver une condition physique, Mario avala une grande quantité de champignons et d'étoiles multicolores, sans se soucier des effets secondaires lors de la conduite d'un véhicule.

Quelques heures avant la compétition, la Princesse approcha Mario sous un faux air de séduction, un léger sourire aux lèvres : « *Ô mon puissant sauveur, je t'offre cette voiture de collection, le Tanooki Kart, pour te remercier de m'avoir si souvent sauvé la vie. Je te promets qu'elle te permettra de remporter cette coupe et définitivement prouver que tu es le meilleur* ». Mario, surpris de ce cadeau, était loin d'imaginer que ce kart avait déjà plusieurs fois subi la foudre et comportait des pièces défectueuses, le rendant incontrôlable et manifestement dangereux... Mario comprit le complot de Peach et se résolut à obtenir vengeance. De dulcinée, la Princesse Peach devint son ennemie jurée. Il passa la vitesse supérieure. Alors qu'il croyait prendre la tête de la course, et faire échouer la Princesse malgré ses machinations, celle-ci jeta des déchets sur la voie. Mario évita de peu une peau de banane, mais entendit le cri de son ami Yoshi qui ne put l'esquiver, sortant de la piste, incapable de bouger son kart coincé dans un sable mouvant. Fou de rage, Mario visa son ancienne amante de son arme de prédilection : le lancer de carapaces vertes. Mais l'abus de champignons lui fit manquer son tir. Pire encore, la carapace verte qu'il venait de lancer ricocha sur le chien Chomp qui roupillait tranquillement et partit s'encaster sur ce pauvre Yoshi, resté coi. C'est à cet instant que le Tanooki Kart se mit à cracher des nuages de fumée noire, puis tomba en panne, empêchant Mario de terminer la course, le forçant à l'abandon, tandis que Peach s'octroyait la première marche du podium.

Mario contacta aussitôt son cousin Wario, pigiste sans scrupules au « Paper Mario », et lui demanda de publier à la hâte un article dévoilant les plus intimes et les plus noirs secrets de la Princesse Peach. Celle-ci, humiliée et vexée, décida de saisir les tribunaux du Mushroom Kingdom pour assigner Mario en réparation de son préjudice.

***Pour une plaidoirie aussi brillante qu'éloquente et d'une durée maximale de quinze (15) minutes, vous présenterez en tant que demandeur les intérêts de la Princesse Peach et en tant que défendeur ceux de Mario.***